
Atâ no 46 de 2020

No dia vinte e um de dezembro dedois mil evinte(21.12.2020),àsdoze horas (12:00), segunda-feira, reuniram-se na
Salâ SeveriDo Silveira, em Sessáo Ordirária, os Senhores Vereadores: Vereador Luis Ricardo La-Bella (PDT),
Vereadorâ Mariza Bâneto (PROG), Vereador Biramar Machado (DEM), Vereadora Eva Teixeirâ Mesa Prates (MDB),
Vereador Luis Augusto Bittencourt (PROG), Vereadora Rosâne Costa (PDT), Vereador Adilson Seixas (PDT), Vereador
Eduârdo Luongo (PSB), sob â Presidência do VereadoÍ Jonatas Rosa de Souzâ (DEM), que havendo "Quóíum" e sob a
proteção de Deus e de acordo com a Constituição, declarou abertâ â presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente
colomu em apreciação e votação a Ata 45 de 2020, âpreciada e, logo após, apÍovada com ausência da Vereadorâ Eva
Teixeira Mesa Prates em Plenário. Logo após, o Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leiturâ das
mâtériâs do Expediêntê: Projeto do Lei 46 de 2020 Ho,rologâ o crédito adicional extraordinário abeno e incorporado
ao orçamento do ano de 2020, por meio de Decreto no 7.?55, em decorrência de situação de Câlamidade Pública e
necessidade de aplicação dos recursos da Lei Federal nô I4,017, de 29 dejunho d€ 2020 (Lei AldiÍ Blanc); o Projeto em
questão foi encâminhado para suas respectivas Comissões parâ dff côntinuidâde ao trâmite n€stâ Casa; Pedido de
Ioformâção 94 de 2020 - Solicito informações se há previsão para que seja feito nivelamento na entmda do Rincão dos
Rochas, localizado na Estrada Lavrâs/Câçapava. De autoria do Vereâdor Adilson Seixas (PDT); Pedido de hformaçio
95 de 2020 - Que seja informado se há previsão para construção de uma mureta (contenção) na Rua Celestino Pires
Dutra (Beco Berçário). De autoria do Verêador Adilson Seixas (PDT); Pedido dc Providência ?8 dc 2020 - Que seja

Providenciadâ limp€za e reparcs na tela em volta dâ quadra de esportes localizada no Bairro Leônidas Calero (Promorar).
De autoria do Vereâdôr Adilson Seixâs (PDT); após, foi dada a oportunidade de lala aos Vereâdores no cratrd€
Expedi€nter o Vereador Adilson Seixas inicia sua fala citando uma passagem bíblica; o Vereador expressâ sua
felicidade e agradece, em nome dâ comunidade, a CORSAN e também a Empreitera responsável pelo inlcio e andamento
da obm na rua Neider Pires, uma das obras pelas quais trabalhou durante este mandâto; o Vereador Biramar Mâchado
iniciâ sua fala mencionando o inicio do mandato, onde recebeu a reivindicação de duasjovens a respeito da Íevitalização
da quadra da Cohab para qu€ assim pudessem Íealizâr a prática de atividades esportivas; o Vereador ressâlta que se as
promessas não serão cumpridas, entào que não venha a ser prometido, pois o povo cobra e é dever do Vereador fiscalizar
e cob.aÍ o senhor Prefeito; o Vereador também mencionâ uma reivindicâçâo feita por um munícipe do interior ao senhor
Prefeito, a qual foi dito que em 10 dias seria realizado, rras até o momento nada foi feito; o Vereador aÊradece as
Bancadas que deram apoio para que nesta próximâ Gestão, como cidadão, possâ ter suâs reivindicâções atendidâs por
esta Câsâ para serem cobrâdas do Executivo Municipal e fiscalizadâs; a Vereadora Rosane Costa complementâ
ressaltando que já foi taxada como OposiçAo ao Governo, mas na verdade não é questão de ser Oposição, mâs de
cumprir verdâdeimmente o papel de Vereadora; a Vereadora Eva Mesa inicia sua fala afirmando ao Ver€ador Biramar
Machado que pode contar com a Bâncada do MDB durante este próximo mandsto, pois â Bancada estará sempre de
portas abeÍtas para o Vereador; a Vereadora Rosane Costa inicia sua falâ enfatizando Dovamente que os Vereado;es são
os representantes do povo e, sendo âssim, fiscâlizâm e cumprem seu papel cobrando e reivindicando, porén, para as
pessoas que não gostam de serem cobradas, isto se denomina "oposiçâo"; â Vereadora fâla sobre as viagens realizadas
pelo senhor Prefeito, onde menciona que acreditâ que as reuniões poderiam ter sido feitas vimralmentê e lê o Oficio
encaminhado pelo Prefeito à esta Casa informândo que eslaria se ausentando para cumprir compromissos em Pôrto
Alegre e Brasilia: após â leitura do Oficio, â Vereâdora mencionâ os gastos com as diárias da mesma" ressahando que
não fala isto Pclo fato das diárias em si, pois todas as viagens desta Casa tâmbém coostâm com diárias, mas peto
momento em que o MuÍlicipio estâ viveDdo e para fins de ecooomicidade, questiona sobre a real importância d;stâ
viagem: é informado pela VeÍeadoÉ que foi publicada no Diário Oficial uma iortariâ onde o estâdo do Rio Grande do
Sul por intermédio da Secrctâria de Justiça, Cidadania e Direitos Humanoq juntameote com Lavras do Sul firmaram o
Termo de Convênio que tem por objeto a implantação da Coordenadoria dâ Política dâs Mulheres, um centro de
âtendimento â mulher com aquisição de veiculos, equipamentos e mobiliários pa.ra suporre do projeto e, com bâse nesta
infomação, a veÍeadom expressa srra satisfação juntamente com os demais cólegas, àspecialmenie a Vereaclora Mariza
Bâreto e vereâdora Eva Mesa por tarnbém serem reprcsentantes das mulheÍe; nesta Casa por ver este trabalho tão
importante sendo realizado depois de tanta lutr para este feito; a veÍeadora faz mençâo â uma Moçeo de Apoio que
âlguns colegâs assinâÍâm juntâmente com êla ? encârninharam para a Deputada Luciana Genro quanáo entrou com um
Projeto de Lei regulamentârdo o uso de fogos de artificio no êstado do Rio GraDde do Sul; é re;saltado que o projeto
virou Lei e foi regulâmentâdo pelo Covemador do Estado a partir da luta e contribuigâo de toalos que aj;daram n;sta
causâ, sendo que esta Casa teve esta çontribuiÇão; a Vereâdora também registm os inúmerôs pedidos desia Casa acerca
dos quebra-molas na cidade e como resposta rô longo dos 4 anos, foi dito que os quebrâ-molas não estão adequados à
Lei, pois agorâ o correto são faixas de sel urança elevadâÀ mâs umq-rei_vindiceção de quebrâ-molâs foi atendida,'//)- ' '? [,"-\(-/
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prôximo à faixa, mas há inúmeras reclamações de condutores sobre â falla de sinâlizâção adequada e demais aspectos,
por isso a Vereadom p€de que os órgãos competentes possam tomar providências, principalmente nesta época do ano,
onde muitâs pessoâs vêm visitar fâmiliares e da forma como está, os condutoÍes podem correr risco de sofrer acidentes; o
Vereador Biramar Machado complementa falando que o peigo aumenta pelo fato do quebrâ-molas ter sido colocado
b€m em uma curva, portânto, sem a devida sinalização, pode causar grandes estragos; o Vereador Eduardo Luongo
perguíta se esla obra é do Municipio ou é de responsabilidade do DAER; a Vereâdorâ Rosane menciona que viu uma
publicação de um cidadão questioDando a obra em questão l. que o Secretário de Obras assumiu a responsabilidade, por
isso acÍedita que estâ obra seja do Município; o Presidente, Vereador Jonâtas, ressalta que ao pârticipâr de uma reunião
com os representantes do DAER, foi informado que aquela obrâ é do Município; a Vereadora Eva Mesa fala que tâmbém
esteve no DAER repÍesentando o abaixo assinâdo da municipe Lidiane Soares solicitando reparos, porque o asfallo na
localidade pertence ao DAER e não ao Municipio e enfatiza que este Requerimento estâva parado desde 20!6, poíanto,
em 2018 ao falar com o Engenheiro responsável, foi dado o prosseguimento para fazer uma sinâlização adequada no
local; a Vereadora menciona que Câchoeira fez todo o Projelo, comprou os equiparnentos e iriam dar início neste allo de
2020, quando houve a pândemia e está dependendo exclusivamente do pagamento de dir{rias aos servidores do DAER
para fazer este serviço, pois já está com o material comprado; a Vereadoía Rosane costa finalizâ sua falâ registrando a
vitóriâ do FUNDEB onde foi conseguido na Câmara Federal 2E6 votos contra 183 parâ que o FUNDEB siga seDdo da
educação pública e cita nomes de Deputados da Bancada Gaúcha que sâo mais conhecidos em Lavras do Sul e que
votaram contra a Educagão Pública, onde é ressaltado que o fâto de destinârem milhões de reais em Emendas para a
cidade não é o suficiente para rece&rem o voto do cidadão, pois quando o povo precisa de seus representântes pâra
cumprirem seu papel, votam cootra o povo e isso deve servi. de reflexãot não havendo intervâlo, o Presidente solicitou
que fossem lidas as matérias da Ordem do Diâ: Foram lidos, apreciados e votados os seguintês Projetos: Projeto de Lei
43 de 2020 -Autoriza a contÍatação €m câráteÍ emergenciâl de 03 (três) técnicos (as) de enfermagem e 03 (tÉs) serviços
gerâis para Fundação Médico Hospitâlâr Dr. Honor T. da Costa; Proj€to de L€i 45 d€ 2020 - Institui o Fundo Municipal
Especial para Aquisição de Vacinas ao Enfrentamento da COVID- 19 no âmbito do MuDicipio de Lavras do Sul. PÍojeto
de Consolidâção de L€i 06 de 2020 - Dispõe sobre a Consolidaçào das Leis Municipâis que dispõem sobre os direitos
da criartça e do âdolesce,rte, em Lavras do Sul: Projeto de Consolidação de L€i 07 de 2020 - Dispõe sobre a
Consolidação das Leis Municipâis que tratam sobre feriados, eventos e datas comemorativas, em Lavras do Sul; Projeto
de Consolidrção de Lei 08 de 2020 - Dispõe sobre â Consolidação das tÉis Municipais que tratam sobre os direitos do
idoso, em Lavras do Sul; Proj€to de Consolidaçõo dc Lei 09 de 2020 - Dispõe sobre a Consolidâ9ão das Leis
Municipais que tratam sobre Meio Ambiente, em Lavras do Sul; Projeto de Consolidação de Lei l0 de 2020 - Dispõê
sobre a Consolidação das Leis Municipais de Próprios em Lavras do Sul; Projeto de Consolidâsão de Lei ll de 2020 -
Revoga, por consolidação, as Leis que perderam vigência, poÍ decurso de prazo ou por atendimeDto de seu objeto
noÍmativo; Projeto de CoDsolidrção de Lei 12 d€ 2020 - Dispõe sobre a Consolidação das tcis Municipais da Saúde,
em Lavres do Sul; Projeto de Consolidação de Lêi 13 dc 2020 - Dispõe sobre a Cônsolidação de Leis Municipâis que
trâtam sobre Turismo, em Lavras do Sul; Projeto de Consolidâção de L€i 14 de 2020 - Dispõe sobre a Consolidação
dâs Leis Municipais que declaram de utilidade públicâ instituições, em Lâvras do Sul. Todos os Projetos em qüestão
fora»r aprovados por unanimidade por esta Casê; logo após, foi dada â oportunidâde para as Considerações triÍais: a
Vereadora Rosane Costa parabeniza as empresâs, ent;dades e comunidade em geral qüe se uniram em prol de fazer a
entrega de presentes para as criançâs nos bairros de Lavras do Sul; antes do encerÍamento da Sessão, o Presidente desta
Casa deixa registrado que após conversâ. com todos os Vereadores, foi decidido que a última Sessão do âno será
realizada no dia 23 de dezembÍo, quartâ-feira, às 12:00: Obs: As mârifestações dos VereadoÍes estão gravadas em áudio
em sua integÍa e publicadas Do portâl de Transparência da Câmara de Vereadores (Youtube). O Senhor Presidente
agrâdeceu a presença de lodos e não have»do mâis nada a ser lratado declarou encerrada a presente Sessão Ordináriâ.
Sala "Severino S i lvei ra" da Câmâra de Vereâdores de lávras do Sul. 2 I de dezembro de 2020.
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